

VOIX DES ÉLÈVES/STUDENT VOICES

Des élèves de la province témoignent de leurs expériences dans le Programme d'immersion française. Ce témoignage nous fait part de leurs réalités actuelles en immersion française, nous permettant ainsi de réfléchir dans quelle mesure la vision du Programme est réalisée dans nos écoles manitobaines.



Students from across the province share their experiences in the French Immersion Program. These stories portray their current realities in the Program, thus allowing us to reflect on the extent to which the vision of the French Immersion Program is being realized in our Manitoba schools.



ACTIVITÉ D'ÉCOUTE : Notez les messages clés portant sur les expériences des élèves d'immersion française à l'égard des aspects suivants :

LISTENING ACTIVITY: Note the key messages about student experiences with regards to the following:

Milieu immersif : climat d'école et exposition à la langue française

Immersion setting: school climate and exposure to the French language

Compétences langagières : aisance, confiance, fierté et communication orale

Language competency: fluency, confidence, pride and oral communication

Culture francophone : sentiment d'appartenance, collectivité francophone et référents culturels

Francophone culture : sense of belonging, Francophone community and cultural references

Pertinence d'apprendre en français : apprenant à vie

Relevance of learning in French: lifelong learner

Cheminement identitaire : citoyen réflexif, plurilingue et membre de la collectivité francophone

Evolving identity: reflective, plurilingual citizen and member of the Francophone community



DISCUSSION AVEC PARTENAIRE DE COUDE :

En vous appuyant sur vos notes, discutez des messages clés partagés par les élèves.

TURN AND TALK:

Based on your notes, discuss the key messages shared by students.